



Newsletter aus dem Jugendreferat

Mai 2018

Schulung im Norden

Eine Schulung mit gleich zwei wichtigen Themen, nämlich Inklusion und Klimagerechtigkeit, wurde durch das Jugendreferat organisiert. Das letzte Aprilwochenende haben wir für die Reise in den Norden genutzt. Ziel war der Geesthof in der Nähe von Bremervörde. Von dort konnten wir unsere Reiseziele Hamburg und Bremerhaven gut erreichen. In Hamburg hatten wir einen Dialog im Dunkeln und begaben uns auf eine gemeinsame Reise mit einem blinden Menschen. Es ging durch einen Park, einen Markt und in eine Dunkelbar. Andere von uns tauchten in die Welt der Stille ein und konnten nachvollziehen, wie es ist, wenn kein Geräusch an einen dringt. Eindrückliche Erlebnisse, die uns den gesamten Tag beschäftigten. Der Sonntag war dem aktuellen Kirchenkreisthema gewidmet, der Reduzierung von Plastikmüll, bzw. der Klimagerechtigkeit. Der Besuch des Klimahauses hat uns diese Problematik sehr anschaulich vor Augen geführt. In einem der interessantesten Museen Deutschlands begannen wir mit einer Führung, danach begaben wir uns auf eine Reise entlang des Längengrades von Bremerhaven rund um die Welt. Die Diskussion über die Notwendigkeit der Plastikmüllreduzierung und nachhaltig Klimaschutz zu betreiben, hielt noch bis in den späten Abend an.

Als rollendes Zuhause, war der Anhänger aus Haffen-Meer-Mehrhoog wieder sehr beliebt.



Inklusion mit „GERT“



Wie geht's mir im Alter, wie fühlt es sich an, wenn ich nicht mehr richtig sehen kann, wenn die Knochen nicht mehr wollen und alles schwer ist?

Mit dem Alterssimulationsanzug GERT, möchten wir jungen Menschen einen Einblick in das Alltagsgefühl von Senior*innen geben.

Inklusion betrifft uns alle, und mit dem Wissen um bestimmte Lebensphasen, entwickelt sich nicht nur Verständnis, sondern auch ganz automatisch Inklusion. Der Anzug kann von Jugendgruppen, Einrichtungen und Kirchengemeinden ausgeliehen werden. Weitere Aktionen zum Thema Inklusion finden das ganze Jahr über in den Jugendeinrichtungen statt.

Infos und Informationen rund um die Kinder- und Jugendarbeit im Kirchenkreis Wesel:
 Michaela Leyendecker / Telefon:
 (0281) 31 92 91 07 oder
 mleyendecker@kirchenkreis-wesel.net

#thisisme



#thisisme, ist ein Projekt von und mit jungen Frauen aus Namibia und Deutschland. 2019 haben wir junge Frauen aus dem Kirchenkreis Otjiwarongo zu Gast und 2020 werden wir nach Namibia reisen. Eingebettet ist die Begegnung in ein ganzes Projekt, in dem es um Partnerschaft, Empowerment, Kontakt, Kommunikation und Unterstützung untereinander geht. Aus diesem Grund sind wir zurzeit in den Kirchengemeinden und Jugendeinrichtungen unterwegs. So zum Beispiel im „You“ in Schermbeck, wo uns die Mädchengruppe eingeladen hatte.

Es gab viele Infos über den Kirchenkreis im Süden. Wir haben uns als namibianische Köchinnen ausprobiert. Vielleicht nicht so gut, wie in Namibia selbst, aber es schmeckte! Wenn ihr erfahren möchtet, wie es wirklich in Namibia schmeckt, wie jungen Frauen dort leben, was sie fühlen und glauben, dann könnt ihr euch bewerben für unsere Jugendbegegnung 2019/ 2020. Informationen gibt es im Jugendreferat. **Wir freuen uns auf eure Bewerbungen!**